



*Presidente de la República Oriental del Uruguay*  
*Dr. Tabaré Vázquez*

Montevideo, 27 de mayo de 2015

Señor Presidente de la Asociación de Cultivadores de Arroz  
Ing. Agr. Ernesto Stirling  
Presente

De mi mayor consideración:

Valoro y agradezco la invitación al seminario “El sector arrocero Uruguayo. Desafíos para la competitividad”. Compromisos asumidos con anterioridad me impedirán participar de dicho encuentro.

El rendimiento del arroz en la actual cosecha estará cerca de los máximos históricos a pesar de las dificultades climáticas manifiestas. Dicho rendimiento se debe al esfuerzo permanente de técnicos y productores en la búsqueda de la excelencia, característica que valoro y reconozco.

Finalmente, deseo y auguro un seminario que le aporte al sector arrocero y al país en su conjunto, elementos que le permitan ir hacia un futuro de mayor y mejor calidad productiva para beneficios de todos los uruguayos.

Cordialmente

**Dr. Tabaré Vázquez**  
**Presidente de la República Oriental del Uruguay**

/m.r